

Als Botschafter durch Europa unterwegs

Der Schotte Shawn Gaven ist Tanztrainer



Einmal in der Woche unterrichtet Gaven in Duisburg.

Shawn Gaven ist der Botschafter des irischen Tanzes. Der gebürtige Schotte hat vor einigen Jahren seine Insel verlassen, um überall auf der Welt zu unterrichten. Der 37-Jährige tingelt quer durch Europa und hat selbst in Russlands Fans getroffen, denen er die typischen irischen Tanzchoreographien gezeigt hat. „Ich habe auch Standard getanzt, aber nur diese Art des Tanzes ist so elegant“, gerät er ins Schwärmen. Die meisten Menschen finden einen Zugang über die Musik, weiß Gaven, der inzwischen sesshaft geworden ist und in Venlo wohnt. „Ich bin viel in Deutschland unterwegs, mag aber lieber das Leben in einer Kleinstadt.“ Zu den Europameisterschaften, die in der Mercatorhalle ausgetragen werden, hat es der Trainer dann nicht weit. Duisburg kennt er gut. Einmal in der Woche gibt er einige Stunden im „Tanzstudio N“ an der Grabenstraße. Wenn die Meisterschaften ein Erfolg werden, will er vielleicht öfter „Irish Dance“-Veranstaltungen ins Ruhrgebiet holen. **F.P.**